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Herr Schreiber teilt mit, dass er den Bau eines Rewe-Marktes als Gewinn für die Ge-
meinde Koserow sehen würde.

Herr Richter fragt nach, ob bei dem Bauvorhaben am Ortseingang die Grundflächen-
zahl sowie die Versieglungsflächen eingehalten werden. Diese Frage wurde in der 
Vergangenheit bereits gestellt aber von Seiten des Amtes noch nicht beantwortet.

Des Weiteren bittet Herr Richter darum, in der Verlängerung der Meinholdstraße 
(Baumaßnahme) die fehlenden Schilder (Sackgasse und keine Wendemöglichkeit) 
wieder aufstellen zu lassen.

Herr Mußgang teilt mit, dass die Pergolen zwar ausgetauscht wurden allerdings nicht 
so gebaut wie besprochen. Die Füße sollten aufgrund des stehenden Wassers anders 
montiert werden.
Frau Riethdorf teilt mit, dass die ursprünglich besprochene Variante nicht umzusetzen 
war. Allerdings hätte man nachträglich eine Lösung gefunden, die zu einem späteren 
Zeitpunkt umgesetzt wird.

Herr Helmer informiert, dass seit Wochen in der öffentlichen Toilette Ecke Haupt-
straße / Lindenstraße das Licht brennen würde.
Des Weiteren spricht Herr Helmer den schlechten Zustand der Verlängerung des Pro-
menadenweges an. Hier bestehe Handlungsbedarf, da durch die Steine eine Verlet-
zungsgefahr bestehe. Frau Riethdorf antwortet, dass diese Problematik vor einein-
halb Jahren von Seiten der Kurverwaltung schon einmal in Angriff genommen wurde. 
Letztendlich habe die Forst dem Vorhaben nicht zugestimmt.
Das Amt wird beauftragt, einen erneuten Versuch vorzunehmen.

Herr Böhme teilt mit, dass die Parkflächen auf dem kleinen Parkplatz bei der Villa 
Maria noch verpachtet wären. Denn einige hätten eine Parkplatzsperre und ansonsten 
stehe ein Schild - 2 Stunden Parkflächen.
Herr König beauftragt das Amt mit der Überprüfung.


